

Artikel vom 13.03.2024

03-2024 Infos aus der Gemeinde

Top Thema: Neue Friedhofssatzung



Aktuelle Viertelstunde:

- Die aktuelle Viertelstunde begann mit einer Frage des ehemaligen Gremiumsmitgliedes Heinz Nebl. Er wollte wissen, wie das Genehmigungsverfahren bei der neuen Lagerhalle am Ortsrand von Vogach darzustellen ist.
Der Bgm. antwortete darauf direkt wie folgt: Bei der sich in Bau befindlichen Halle handelt es sich um ein Gebäude das mit landwirtschaftlicher Privilegierung von einem Landwirt aus Baierberg errichtet wird. Diese Baumaßnahme steht nicht im Zusammenhang mit einem Antrag des Anliegers aus dem vergangenen Jahr, mit dem daneben ein Gewerbehause mit einer Betriebsleiterwohnung errichtet werden sollte. Die mit diesem Vorhaben beantragte Ortsabrundung hatte der Gemeinderat in seiner Sitzung im Mai 2023 abgelehnt. Bei der interessierten Öffentlichkeit werden offensichtlich diese beiden unabhängig von einander stehenden Maßnahmen als eine Baumaßnahme gesehen, was wohl zu Fragestellungen und Irritationen bei dem ein oder anderen Gemeindebürger geführt hat.

Bebauungsplan an der Mühle:

- Vom beauftragten Planungsbüro wurde der aktuelle Stand des Bebauungsplanes "An der Mühle"

vorge stellt, mit dem bereits viele Details, wie mögliche Gebäudearten, Baufenster und Höhepunkte, Garagenstandorte, Straßenniveau, ... erläutert wurden. Der Gemeinderat hat das vorgelegte Konzept sowie die Einleitung des beschleunigten Verfahrens nach dem Baugesetzbuch (BauGB) für den Bebauungsplan einstimmig beschlossen.

Vorlage des Gesamthaushaltes:

- Die Vorlage der Jahresrechnung 2023 für den Gesamthaushalt der Gemeinde, die zunächst zur Kenntnis genommen wurde, ist nach der jetzt folgenden Rechnungsprüfung noch einmal im Gremium zu behandeln.
- Der Quadratmeterpreis zum Verkauf eines im Besitz der Gemeinde befindlichen Baugrundstückes in Vogach ist in Höhe von 430,- €/m² festgelegt.
- Eine Voranfrage zum Abbau von Sand mit anschließender Wiederverfüllung. Bei der letztgenannten Voranfrage ist in direkter Nachbarschaft schon seit längerer Zeit der Abbau mit anschließender Verfüllung genehmigt und soll nun ausgeweitet werden.

Die genannten Tagesordnungspunkte wurden jeweils einstimmig beschlossen.

Friedhofssatzung:

- Zu der im vergangenen Jahr auf dem Friedhof angelegten Fläche für alternative Bestattungsformen musste die Friedhofs- und Bestattungssatzung sowie die zu erhebenden Gebühren angepasst werden.
Der Gemeinderat hat die hierzu von der Verwaltung vorgelegten Entwürfe einstimmig beschlossen.

Sonstiges:

- Der seit längerer Zeit ordnungswidrig abgestellte LKW in der Meisenstraße von der Eigentümerin wurde endlich entfernt.
- In der Nachbargemeinde Egenhofen am Rande des Gemeindegebietes in der Nähe zum Mittelstettener Gemeindegebiet werden von den Stadtwerken Fürstenfeldbruck 3 Windräder errichtet.
- Ein Grundstück der Gemeinde am Rande von Tegernbach wurde gekauft.

Gebhard Dörr

Vereinsreferent
Gemeinde Mittelstetten